



Agricultura

Jueves , 31 de agosto de 2023 | Inicio de sesión

Búsqueda...



MADR noticias Presupuesto para 2024 debe duplicarse con respecto al del presente año para avanzar en la reforma agraria y el desarrollo agroindustrial

Twittear

29/08/2023

Presupuesto para 2024 debe duplicarse con respecto al del presente año para avanzar en la reforma agraria y el desarrollo agroindustrial



En debate de las Comisiones Económicas de Cámara y Senado, sobre el presupuesto para el año 2024, la ministra de Agricultura, Jhenifer Mojica, pidió al Congreso reajustar el presupuesto para el sector rural y agropecuario.

- “No tiene sentido adelantar una reforma agraria que no genere el crecimiento potencial agroalimentario de nuestro país. No podemos entregar tierras desvestidas, cada centímetro de tierra que entreguemos de reforma agraria o en formalización debe tener alguna oferta institucional”, dijo la ministra Jhenifer Mojica.

Bogotá, 29 de agosto de 2023 (@MinAgricultura) - En debate de las Comisiones Económicas de Cámara y Senado, sobre el presupuesto para el año 2024, la ministra de Agricultura, Jhenifer Mojica, pidió al Congreso reajustar el presupuesto para el sector rural y agropecuario, pues es necesario que las agendas de reforma agraria en compra de tierras vayan de la mano con el fomento a la productividad, la inclusión financiera, el riego y la asistencia técnica. “No podemos entregar tierras desvestidas”, recalcó.

“Lo que estamos planteando es que el presupuesto del 2024 duplique el de este año y, de esta manera, poder acelerar compras de tierras. Pero esto debe estar acompañado con una redistribución y aumento de los presupuestos en las entidades dedicadas al desarrollo rural, como la Agencia de Desarrollo Rural (ADR), la Autoridad Nacional de Pesca y Acuicultura (AUNAP), el Instituto Colombiano Agropecuario (ICA) y AGROSAVIA”, agregó la ministra.

En cuanto al trabajo con dichas instituciones, a las que se les busca reajustar sus presupuestos, explicó que es necesario avanzar en la política de pesca y acuicultura, como es el caso de la AUNAP; en el tema de extensionismo, prevención de riesgos sanitarios y fitosanitarios y mejores prácticas con el ICA; o en temas de ciencia, innovación y tecnología para la descarbonización de la agricultura junto a Agrosavia.

Además, se está trabajando con la Comisión Nacional de Crédito Agropecuario en una apuesta muy grande en materia de financiamiento, junto con Finagro y el Banco Agrario para bajar las tasas como nunca se ha visto en el país. “Se busca fortalecer la inclusión y acceso al crédito barato, subsidiado, con garantías y aseguramiento de cosechas. Con toda una inversión a partir de la capitalización rural para hacer el salto de la agricultura a una producción mucho más grande que genere agregación de valor. Que salgamos de la agricultura de materias primas a una agricultura que genere alimentos”, subrayó Mojica.



Así mismo, en su intervención, la jefe de la cartera agropecuaria indicó a los congresistas que la mayoría del presupuesto para el sector agropecuario va dirigido a inversión: “La mayoría de estos recursos van dirigidos directamente a agricultores y productores del agro, y para dar un salto enorme que necesitamos en materia de agro industrialización”.

El sector de agricultura es de los más beneficiados con el proyecto de ley que busca ajustar la inversión del año 2024, el cual espera un crecimiento del 89% de cara a lo que había sido el presupuesto de 2023. Presupuesto que a su vez creció en un 111% de cara al 2022. Es decir, “estamos ante el presupuesto más grande de la historia”, como resaltó la ministra.

Los puntos claves para el sector agropecuario en los que se direccionarán las acciones del Ministerio de Agricultura tienen que ver con la reforma agraria, la garantía del derecho humano a la alimentación, la transformación productiva sostenible, el avance hacia una agricultura descarbonizada y una ganadería sostenible, así como las variaciones climáticas.

De igual forma, el fomento de las actividades de las mujeres, orientadas de manera exclusiva para ellas -para lograr su mayor inclusión dentro de la sociedad y del sector de la ruralidad, así como la reparación efectiva e integral a víctimas- es otro de los compromisos del MinAgricultura con la implementación del Acuerdo de Paz para nuestro sector.

Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural

Edificio Pedro A. López. Avenida Jiménez No. 7A - 17, Bogotá D.C., Colombia

(+57) 601 254 33 00

01-8000-510050

Red de Comunicaciones

Agencia de Desarrollo Rural - Agencia Nacional de Tierras - Agrosavia - Bolsa Mercantil de Colombia - Corabastos
Corporación Colombia Internacional - Fiduagraria - Finagro - ICA - Unidad de Restitución de Tierras - Vecol

Twitter

@MinAgricultura

Tweets de @MinAgricultura

Min. de Agricultura 

@MinAgricultura · 1h

 Hoy iniciamos el 'Encuentro Nacional d
Juventudes Rurales' desde la 
[@PalmiraUNAL](#) en Palmira. Valle del Cauca

JHENIFER MOJICA FLÓREZ
Ministra de Agricultura y Desarrollo Rural

